

RS PKU Surakarta Buka Pelayanan Vaksin Internasional

Kamis, 25-04-2019

MUHAMMADIYAH.ID, SURAKARTA – RS PKU Muhammadiyah Surakarta launching pelayanan vaksin internasional dan penerbitan sertifikat vaksin intrnasional (ICV) pada Sabtu (13/4).

Launching ditandai dengan Serah Terima Persetujuan Pelaksana Penerbitan dan Permohonan Blangko Sertifikat Vaksinasi Internasional oleh Kantor Kesehatan Pelabuhan Kelas II Semarang Kepada Direktur RS PKU Muhammadiyah Surakarta di Aula RS.

Hadir dalam acara tersebut MUI Surakarta, Kemenag Surakarta, Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Surakarta, Pimpinan Daerah Aisyiyah Kota Surakarta, Dinas Kesehatan Kota Surakarta, IPHI Solo Raya, KBIH dan Biro Travel Wisata, Haji/ Umroh Se-Solo, serta Direksi RS.

Direktur RS PKU Muhammadiyah Surakarta, dr. Mardiatmo, mengatakan bahwa untuk pelayanan vaksinasi selama ini telah dilakukan, dan layanan ini merupakan pengembangan layanan bagi para jamaah haji/umroh atau yang akan melakukan perjalanan ke luar negeri terutama di negara tujuan yang beresiko terhadap penyakit menular dan diwajibkan bagi negara tujuan untuk melakukan vaksinasi yang dibuktikan dengan Buku Sertifikat Vaksinasi Internasional (ICV).

“Diharapkan ke depannya, RS PKU Muhammadiyah Surakarta juga akan mengembangkan Pelayanan Kesehatan bagi Jamaah yang akan melaksanakan Haji atau umroh dengan mempersiapkan kesehatannya baik secara preventif, promotif, kuratif maupun rehabilitative,” ucapnya.

Dalam acara ini juga diberikan edukasi tentang pentingnya vaksinasi bagi pencegahan kesehatan oleh Dokter Spesialis Penyakit Dalam RS PKU Muhammadiyah Surakarta. Dalam paparannya, dr. Wahyu Aji Wibowo, menyampaikan bahwa vaksinasi diperlukan untuk memberikan perlindungan dan mencegah munculnya penyakit, terutama pada orang-orang yang akan bepergian ke luar negeri baik jalan-jalan atau bagi orang-orang yang akan pergi melaksanakan ibadah umroh dan haji. Selain itu, memberikan proteksi kepada pasien yang sehat tetapi belum memiliki status vaksinasi yang cukup.

Perwakilan dari Kantor Kesehatan Pelabuhan Kelas II Semarang yang pada hari ini diwakili oleh Kepala Sie PKSE, Badar Kirwono, menjelaskan bahwa perlunya kehati-hatian bagi para Biro Travel yang tidak sekedar mencari buku ICVnya saja, tetapi perlu diingat bahwa vaksinasi memang wajib diperlukan sebagai perlindungan kesehatan bagi para jamaah, dan bisa melakukan vaksinasi di fasilitas pelayanan kesehatan yang telah ditunjuk, salah satunya di RS PKU Muhammadiyah Surakarta.

Dengan dibukanya pelayanan vaksin internasional, selain melayani vaksin meningitis untuk jamaah haji dan umroh, juga melayani vaksin untuk para pekerja, pelajar dan traveller yang ke luar negeri dengan waktu pelayanan setiap hari kerja di Ruang Vaksin Center Lt.4 Gedung Utama RS..